

Gemeinsame Deklaration Deutsche Demokratische Republik - Volksdemokratische Republik Jemen

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Jemenitischen Sozialistischen Partei, Vorsitzende des Präsidiums des Obersten Volksrates und Vorsitzende des Ministerrates der Volksdemokratischen Republik Jemen, Ali Nasser Mohammed, stattete auf Einladung des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, an der Spitze einer Partei- und Staatsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik vom 5. bis 9. November 1981 einen offiziellen Freundschaftsbesuch ab.

Erich Honecker und Ali Nasser Mohammed führten offizielle Gespräche, die im Geiste der traditionellen Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Jemenitischen Sozialistischen Partei sowie zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksdemokratischen Republik Jemen verliefen. Sie informierten einander über die erfolgreiche Verwirklichung der Beschlüsse des X. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands sowie des Außerordentlichen Parteitages der Jemenitischen Sozialistischen Partei, führten einen Meinungsaustausch über die Festigung der bilateralen Beziehungen und erörterten die Grundfragen der internationalen Lage.

An den Gesprächen, die in einer Atmosphäre des gegenseitigen Vertrauens und Einvernehmens verliefen, nahmen seitens der Deutschen Demokratischen Republik teil:

Willi Stoph, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Vorsitzender des Ministerrates der Deutschen Demokratischen Republik; Günter Mittag, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Oskar Fischer, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Minister für Auswärtige Angelegenheiten; Wolfgang Junker, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Minister für Bauwesen; Günter Sieber, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Frank-Joachim Herrmann, Kandidat des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Leiter der Kanzlei des Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Staatssekretär; Friedmar Clausnitzer, Stellvertreter des Ministers für Außenhandel; Reiner Neumann, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der Deutschen Demokratischen Republik in der Volksdemokratischen Republik Jemen.